

jusqu'à la gloire ; c'est pourquoi il convenait qu'il mène à sa perfection, par des souffrances, celui qui est à l'origine de leur salut. Car celui qui sanctifie et ceux qui sont sanctifiés doivent tous avoir même origine ; pour cette raison, Jésus n'a pas honte de les appeler ses frères.

Alléluia. Alléluia. Si nous nous aimons les uns les autres,
Dieu demeure en nous, et, en nous, son amour atteint la perfection.
Alléluia.

► **Evangelie de Jésus Christ selon Saint Marc** 10,2-16

En ce temps-là, des pharisiens abordèrent Jésus et, pour le mettre à l'épreuve, ils lui demandaient : « Est-il permis à un mari de renvoyer sa femme ? » Jésus leur répondit : « Que vous a prescrit Moïse ? » Ils lui dirent : « Moïse a permis de renvoyer sa femme à condition d'établir un acte de répudiation. » Jésus répliqua : « C'est en raison de la dureté de vos cœurs qu'il a formulé pour vous cette règle. Mais, au commencement de la création, Dieu les fit homme et femme. À cause de cela, l'homme quittera son père et sa mère, il s'attachera à sa femme, et tous deux deviendront une seule chair. Ainsi, ils ne sont plus deux, mais une seule chair. Donc, ce que Dieu a uni, que l'homme ne le sépare pas ! » De retour à la maison, les disciples l'interrogeaient de nouveau sur cette question. Il leur déclara : « Celui qui renvoie sa femme et en épouse une autre devient adultère envers elle. Si une femme qui a renvoyé son mari en épouse un autre, elle devient adultère. » Des gens présentaient à Jésus des enfants pour qu'il pose la main sur eux ; mais les disciples les écartèrent vivement. Voyant cela, Jésus se fâcha et leur dit : « Laissez les enfants venir à moi, ne les empêchez pas, car le royaume de Dieu est à ceux qui leur ressemblent. Amen, je vous le dis : celui qui n'accueille pas le royaume de Dieu à la manière d'un enfant n'y entrera pas. » Il les embrassait et les bénissait en leur imposant les mains.

Annonces de la semaine...

► **Agenda**

Mardi 8 9h15 Prière des Mères à Gazeran et à Poigny
16h00 Messe au Relais Tendresse, à Gazeran

Mercredi 9 9h30 Messe à Gazeran

Jeudi 10 19h00 Messe à Gazeran, suivie du chapelet
20h45 Prières de louange/adoration à Orphin

Vendredi 11 16h30 Messe à La Cerisaie, à Poigny

La semaine prochaine

Samedi 12 octobre

18h30 Messe
à Hermeray

Dimanche 13 octobre

10h30 Messe
à Gazeran

Eveil à la Foi

► **Baptêmes**

Maylone et Michel-Edouard
BINTCHA FAMBO

Le 12 octobre

à Gazeran

► **Mariages**

Marie-Aude IBERT & Thibault MARANDE

Le 5 octobre à Toury

Emmanuel TORRENT & Clara NALIN

Le 12 octobre à Hermeray

► **Elles nous ont quittés...**

Michèle FULGERAS
dont les obsèques ont eu lieu
le 1^{er} octobre à Mittainville

Geneviève VINCENT
dont les obsèques ont eu lieu
le 2 octobre
à Raizeux

► **Intentions de messe pour nos défunts**

Emancé Jean-Paul PEGORARO
Marianne GUYOT
Monique LAROCHE
Micheline CHICAULT

Gazeran Marie-Thérèse HENRIET
Richard DANTO
Raymond FAUCART

► **Octobre, mois missionnaire**

Le mois d'octobre est privilégié pour prier, avec Marie, pour la mission d'évangélisation de l'Eglise, avec une **semaine missionnaire du 13 au 20 octobre**.

Le thème cette année est : « *Allez et invitez tout le monde à la Noce* » !

Dans notre paroisse nous vous proposons :

- la **prière missionnaire** à dire durant le mois individuellement à chaque messe de la semaine et le dimanche (des feuillets sont disponibles au fond de l'église) ;
- le **chapelet**, tous les jeudis du mois d'octobre après la messe à Gazeran ;
- le **chapelet**, autour d'une famille, une personne seule ou malade, à un jour de votre choix dans ce mois d'octobre : inscription préalable à l'église, au secrétariat ou par mail (paroissedegazeran10@orange.fr)

► **Année de la prière**

Jusqu'au 21 janvier 2025

Initiative paroissiale « Prions pour nos frères »

Notre paroisse nous invite à prier les uns pour les autres.

Si vous souhaitez que l'on prie pour vous, pour votre famille ou pour une personne de vos connaissances, malade ou en difficulté, vous pouvez déposer votre intention de prière dans l'urne au fond de l'Eglise de Gazeran, ou au secrétariat, dans la boîte aux lettres ou en ligne (paroissedegazeran10@orange.fr)

L'intention sera portée en communauté lors des différentes célébrations que voici, que vous soyez présent ou non :

- le dimanche, à la messe ;
- le 1^{er} vendredi du mois, lors de la messe du sacré cœur
- le 1^{er} samedi du mois, lors de la messe en honneur de Notre Dame de Fatima ;

Elle peut également être portée en votre présence par l'Assemblée de prière, chaque mois, à Orphin.

► Profession de foi

le **dimanche 27 avril 2025, à Gazeran**

(Date retenue en Conseil Pastoral après consultation de quelques familles.)

Ce sera l'occasion pour les enfants de réaffirmer leur foi

et de s'engager solennellement à la vivre dans l'Eglise et le monde.

Les familles qui désirent encore inscrire leur enfant sont priées de prendre attache avec le secrétariat ou le Père Isidore.

► Communication paroissiale

Le saviez-vous ? La paroisse a mis en place un groupe What'sApp pour communiquer les informations importantes sur la vie de la paroisse... Si vous n'êtes pas encore inscrit, vous pouvez le demander en laissant vos coordonnées téléphoniques (numéro de portable uniquement) soit à l'accueil, soit par mail : paroissedegazeran10@orange.fr.

► Conseil pastoral

Le conseil pastoral s'est réuni mercredi 2 octobre, sous la présidence du Père Isidore, notre curé.

Nous sommes revenus sur les événements paroissiaux du mois de septembre, notamment l'apéritif de rentrée et les journées européennes du patrimoine qui ont donné lieu à l'ouverture de nos églises au grand public, avec diverses pistes pour améliorer notre rôle missionnaire lors de tels événements.

Nous avons également évoqué le repas paroissial, tant pour son organisation (merci à l'équipe de Nicolas Gazeau) que pour la présentation du projet pastoral qui y a été faite. Nous allons reprendre et analyser vos réponses, pour pouvoir faire des propositions en accord avec vos attentes.

Enfin, nous avons abordé divers sujets, tels que la célébration de la profession de foi en paroisse, l'initiative paroissiale de prière communautaire, le mois missionnaire.

► Au Prieuré des Moulineaux (Poigny la Forêt)

Ce dimanche 6 octobre

Les Compagnons du Devoir et du Tour de France, (charpentiers, tailleurs de pierre, serruriers) travailleront en public et présenteront leurs métiers

Ateliers créatifs, restauration (sur réservation) et buvette sur place.

► 28èmes journées Ravel

à Poigny (église St Pierre)

Ce dimanche 6 octobre à 16h30

Concert de clavecin

(Payant)